

Neugründung: Festgottesdienst

Von Pfarrer Peter Johannes Xuan Hai Dang
6. Jan. 2026



Festlicher
Gründungsgottesdienst
mit Stephanie Rieth,
Bevollmächtigte des Generalvikars

1. Februar 2026 | 10 Uhr
Pfarrkirche St. Bartholomäus
Mörlenbach

Mitgestaltet von den Kirchenchören
unserer Gemeinden und der KKM Fürth
und KKM Lauda Sion Weiher.

Im Anschluss Festakt im
Bürgerhaus Mörlenbach.

Herzliche Einladung!

„Ich bin der Weg, die Wahrheit und das Leben“ (Joh 14,6)
In memoriam Pater Matteo Balzano (1990 - 2025)

Ein priesterlicher Tod – ein Ruf nach Menschlichkeit, Mitgefühl und
Bekehrung der Kirche

Ein Tod, der die Stille durchbricht
In den Morgenstunden des 5. Juli 2025 wurde die Gemeinde Cannobio – ein
friedlicher, kleiner Ort am Ufer des Lago Maggiore – von einer Nachricht
erschüttert, die die Mauern des Pfarrhauses sprengte und direkt ins Herz der
Kirche traf.

Pater Matteo Balzano, 35 Jahre alt, Priester der Diözese Novara, wurde tot
aufgefunden – in einem Raum des Pfarrzentrums, das sein Zuhause, seine
Wirkungsstätte und sein geistliches Nest war.
Wie später bekannt wurde, hat er sich das Leben genommen. Diese Nachricht ließ
nicht nur Freunde, Gemeindemitglieder und Seelsorger sprachlos zurück – sie hat

Frau Stephanie Rieth.

Musikalisch wird der Gottesdienst zu einem ein drucks vollen Zeichen der Gemeinschaft: Die Kirchenchöre der bisherigen Pfarreien singen gemeinsam, und auch die Kirchenmusikkapellen Lauda Sion Weiher und die KKM Fürth gestalten die Feier gemeinsam musikalisch mit. So entsteht ein festliches und abwechslungsreiches Miteinander von Chor- und Blasmusik – ein Klangbild, das die Vielfalt und Verbundenheit der neuen Pfarrei zum Ausdruck bringt. Im Anschluss an den Gottesdienst sind alle herzlich zu einem Empfang im Bürgerhaus Mörlenbach eingeladen. Dort gibt es Gelegenheit zu Begegnung, Gespräch und Austausch.

Neben Grußworten aus Kirche und Kommunen darf auch das gesellige Miteinander nicht fehlen: Für ein kleines Mittagessen, Getränke, Kaffee und Kuchen ist gesorgt. An diesem Tag finden keine weiteren Gottesdienste in den

Gemeinden statt. Alle Gläubigen sind herzlich eingeladen, diesen besonderen Moment gemeinsam zu feiern – als Zeichen der Verbundenheit, des Aufbruchs und des Vertrauens in die Zukunft der neuen Pfarrei Heilige Walburga Weschnitztal.

[Gesamtes Dokument](#)